

# MEDIATOR

## Upacara HAB Ke-77 Kemenag RI 2023, Belasan Ribu Umat Penuhi Alun-alun Kebumen

Agung widodo - [KEBUMEN.MEDIATOR.CO.ID](http://KEBUMEN.MEDIATOR.CO.ID)

Jan 3, 2023 - 14:51



*(Foto Istimewa) Kegiatan Upacara Memperingati Hari Amal Bhakti Kemenag RI 2023 Kemenag Tingkat Kabupaten Kebumen Menggelar Upacara Bendera di Alun-alun, Kota Kebumen, Jawa Tengah.*

KEBUMEN- Hari Amal Bhakti Kemenag 2023 adalah peringatan hari lahirnya Kementerian Agama (Kemenag) Republik Indonesia yang ke-77 tahun. Hari Amal Bhakti (HAB) Kemenag ini diperingati pada tanggal 3 Januari setiap tahunnya.



Dalam rangka memperingati Hari Amal Bhakti Kemenag RI, setiap tanggal 3 Januari, Kakankemenag Kebumen menggelar Upacara Bendera di Alun-alun Kota Kebumen, Jawa Tengah, Selasa (2/02/2023) pagi 08.30 WIB.

Pantauan media Indonesiasatu.co.id sebelum Upacara dimulai, dimeriahkan parade Marcjing Band dari MAN dan MTs Negeri dibawah binaan Kemenag Kabupaten Kebumen. Selaku Irup Upacara Setda Kebumen, nampak hadir Forkompinda, Kepala Kemenag beserta seluruh jajarannya, puluhan ribu anak didik dan guru Madrasah/Sekolah dibawah naungan Kemenag Kebumen, dengan dibalut pakaian adat istiadat nusantara.

Upacara HAB ke-77 Kemenag RI dipimpin Setda Kebumen, H Ujang Sugiyono dalam sambutannya, membacakan sambutan amanat Mentri Agama RI, juga menyampaikan selamat dan sukses atas semua prestasi Kemenag Kebumen yang telah diraihnya terus menjadikan soliditas organisasi," paparnya.



Ia juga menyerahkan satyalancana karya satya bagi Pegawai Negeri Sipil (PNS) di lingkungan Kabupaten Kebumen dan sertifikat Halal MUI untuk pelaku UMKM.

Selesai acara ketika ditemui, Kemenag Kebumen H Ibnu Assaddudin mengatakan hadir untuk memastikan terjadinya kerukunan umat. Dengan umat yang berbeda-beda tersebut maka satu serompok untuk mewujudkan Indonesia hebat.



"Jadi Upacara kali ini, dihadiri 11.000 ribu peserta salah satu momentum atau ikhtiar kita dalam menunjukkan kepada masyarakat, Kemenag Kebumen hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mewujudkan kerukunan antar umat untuk mewujudkan Indonesia hebat," jelasnya Kakankemenag Kebumen, H Ibnu Assaddudin.

Ditempat yang sama selesai acara ketika ditemui, Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin mengatakan, selamat Hari Amal Bakti Kementerian Agama RI ke-77.



"Semoga kerukunan umat untuk Indonesia semakin terjalin Indonesia damai, Indonesia rukun, pembangunan lancar, dan masyarakat sejahtera," kata Kapolres.

Ketika ditemui, Kajari Kebumen Drs Fajar Sukristyawan mengungkapkan, saya melihat begitu meriah dan begitu banyak dukungan dari masyarakat, luar biasa bahwa menunjukkan kerukunan beragama yang ada di Kabupaten Kebumen.



"Ini adalah modal untuk mencapai NKRI yang jaya dan guyub rukun beragama yang ada di Kabupaten Kebumen," ungkap Kejari Kebumen.

Semua rangkaian memperingati Hari Amal Bakti ke-77 Kemenag RI di Kebumen berjalan lancar aman dan khidmat.

Redaktur : JIS Agung  
Kontributor : Djarmanto-YF2DOI